

Barthauer

Mit BaSYS auf der Intergeo

[04.09.2018] Schwerpunkt des Messeauftritts des Unternehmens Barthauer auf der diesjährigen Intergeo ist das Infrastruktur-Management-System BaSYS.

Auch in diesem Jahr ist Barthauer auf der Intergeo (16. bis 18. Oktober 2018, Frankfurt am Main) vertreten. Als Verbandsmitglied zeigt das Unternehmen auf dem Gemeinschaftsstand von GEOkomm (Halle 12.1 / Stand 12.1G.079) etablierte Produkte und Neuheiten. Dreh- und Angelpunkt des Messeauftritts wird einmal mehr das Hauptprodukt des Braunschweiger Unternehmens sein: BaSYS. Basis des integrativen und skalierbaren Infrastruktur-Management-Systems ist eine ganzheitliche Datenbankstruktur. Als erweiterte Assetmanagement-Lösung begleite das System den gesamten Workflow der Netz- und Objektverwaltung und unterstütze alle dabei anfallenden Arbeitsschritte. BaSYS bietet darüber hinaus Lösungen zur Betriebsführung und Wartung der Anlagen sowie zur Anlagen- und Vermögensbewertung. Über standardisierte Schnittstellen und Tools können dokumentierte Informationen zu Infrastrukturnetzen in allen gängigen GIS- und CAD-Systemen visualisiert und ausgegeben werden. Von spartenübergreifenden individuellen Themenplänen über Dashboards bis hin zu Ausgaben in Produkten der MS-Office-Welt ist laut Hersteller alles möglich. Für eine einfache und kostengünstige Beauskunftung stellt Barthauer die Lösung des Geoinfodesk in Verbindung mit QGIS bereit. Zudem bietet die BaSYS-Straßenfachschale umfangreiche Funktionen für Infrastrukturplanung und -Management.

(ba)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Barthauer, Infrastruktur-Management, Intergeo 2018